

# 水仙園だより

第281号

令和4年12月発行

## 《はじめに》

日ごとに吹く風が冷たくなり、山間部では積雪の便りがあるなど本格的な冬を感じさせてくれます。この冬は、例年より降雪量が多いと言われています。積雪に備えて準備をしっかりとしておきたいと思います。

今月は、“クリスマス会”を行います。今回も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、例年に比べて少し寂しいクリスマス会形式となりますが、クリスマスツリーを飾ってクリスマス気分を大いに盛り上げたいと思います。

## 《今月の予定》

- ☆12月 5日 (月) 地域交流
- ☆12月 6日 (火) ワックスがけ(第2水仙園)
- ☆12月 7日 (水) ワックスがけ(水仙園)
- ☆12月14日 (水) 嗜好品マーケット  
おやつ作り
- ☆12月21日 (水) クリスマス会
- ☆12月27日 (火) 誕生会(12月生まれの方)



- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎月曜日と水曜日にパルコによる体操を実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

## \*\*\* 11月誕生会 \*\*\*



おめでとうございます!



美味しい

プレゼントとケーキでにっこり♪

## \*\*\* インフルエンザ予防接種 \*\*\*

今年も水仙園では利用者さんと職員へのインフルエンザウイルス予防接種を行いました。



これからも、感染対策を徹底していきたいと思います。



## 《11月ふれあいのひととき》

\*\*\* 毎日のリハビリ \*\*\*

水仙園では機能訓練指導員として、作業療法士と理学療法士の2名体制で利用者さんのリハビリを行っています。

また生活機能向上連携の一環として、笠原病院より理学療法士の石井先生に定期的に訪問して頂いて訓練計画を共同で作成しています。毎日リハビリ室や水仙園内では、利用者さんが楽しくリハビリに励んでいます♪



リハビリは楽しいね♪

## 《ふれあい通信》

11月は福井県介護福祉士会の松ヶ平朝菜氏を講師に招き、『介護事故予防 ～リスクマネジメント』について研修を行いました。最初に、リスクマネジメントは事故発生時の損失を最小限に抑えることが大切であると教えていただきました。次にどのようなことが介護事故につながるか、グループに分かれて危険予知訓練を行いました。

施設としては利用者さんの安全を第一に業務にあたっています。しかし、事故につながる予見や回避が困難な場合もありますが、できる限り事故へのリスクを少なくできるように今後も努めていきたいと思っています。

